

Chile termina misión del embajador Jaime Gazmuri en Venezuela

A través de un comunicado, la Cancillería informó la decisión de dar por terminada la misión del embajador en Venezuela, Jaime Gazmuri, quien tuvo que volver al país tras el cuestionado triunfo de Nicolás Maduro en las últimas elecciones presidenciales en ese país. La medida responde a “la evolución de los hechos a partir de las elecciones presidenciales del 28 de julio de 2024 en Venezuela, tras las cuales Nicolás Maduro ha asegurado que seguirá siendo el Presidente de ese país desde el 10 de enero, como resultado del fraude electoral perpetrado por su régimen”, versa el escrito del ministerio de Relaciones Exteriores. “Luego que el personal diplomático chileno fuera expulsado de Caracas en agosto pasado, ha ido en aumento la falta de apertura, lo que, junto a la agudización de la crisis desencadenada, ha impedido el desarrollo de un diálogo bilateral efectivo”, remató.



MACARENA PÉREZ